
 
 
 

  
 

 

 

 

Queridos amigos: 

Saludos a todos desde la aun fría Letonia. El invierno aun no se quiere ir de estas tierras. El sol es un signo extraño que 

aparece en el cielo de vez en cuando. Pero estamos agradecidos de estar en este lugar. ¡Gracias a Dios por todo! 

Les escribimos unas cortas líneas para compartirles dos cosas importantes. 

La primera, es al anuncio del casamiento de nuestra hija Nadine el próximo 14 de Abril. Los que usan FB y están en 

contacto con ella no será ninguna novedad, pero por las dudas, queríamos compartir con ustedes esta Hermosa Noticia. 

La segunda es para pedirles sus oraciones por un motivo muy importante. 

Como ustedes saben, hace tres años (desde Marzo del 2015) que, por la gracia de Dios, estamos a cargo de 3 

ministerios que exigen mucho cada uno: 

 La Escuela de Ministerio 

 Pastorear la iglesia “Salvación” en Jelgava 

 El Programa de Plantación de Iglesias en los países Bálticos. 

Han sido tres años intensos, y damos gracias a Dios por los resultados. Pero mientras más pasa el tiempo, mas vemos la 

necesidad de dedicar más tiempo a cada uno de ellos, y humanamente esto es difícil, y es claro que no podremos seguir 

indefinidamente en este ritmo. 

Yo, Daniel, a partir de estos días, me he tomado un tiempo de descanso de las responsabilidades de la Escuela hasta el 

final de año de la Escuela, (Mayo 27) para poder dedicar más tiempo a la iglesia, y al programa de Plantación de Iglesias, 

que requiere muchísimo tiempo de viajes, contactos con pastores, obreros, traducción de los materiales, etc. 

Sentimos que para las vacaciones de verano (Junio/Agosto), Dios mediante, podremos tener más claridad con respecto 

al futuro, y en particular en cada uno de estos desafíos. Y por eso les pedimos sus oraciones, sobre todo en este mes, 

donde estamos definiendo nuestra situación en la iglesia de Jelgava. 

Como sabrán, es una iglesia que viene de una historia con muchas divisiones, muy encerrada en sí misma, y muy 

tradicional en sus formas. Hoy, después de tres años, sentimos que la iglesia debe tomar una dirección nueva, renovada, 

y estamos en medio de un proceso de decisiones que son muy desafiantes. El domingo 29 de Abril tendremos una 

reunión de miembros, y quizás ahí se defina nuestra posición en el futuro. 

Gracias por su apoyo. 

Les pido en especial oración por Damaris, que hasta fin de Mayo, estará llevando adelante sola la Escuela junto con el 
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equipo de trabajo. 

Dios mediante, en el mes de Mayo, después del casamiento y de la reunión de miembros, les enviaremos más noticias.  

Daniel y Damaris 

 


